



Laurent Wehrli

Syndic Montreux

Indépendant, propriétaire depuis 2002 d'une société spécialisée dans la conduite de projets, en particulier de projets internationaux, dans l'organisation de conférences et dans les relations publiques. Ancien rédacteur en chef d'une revue économique mensuelle (2000-2001); secrétaire général adjoint du Département vaudois de l'instruction publique (2001-2003) et délégué aux affaires transfrontalières et européennes du Canton de Vaud (2003-2012). Syndic de Montreux depuis le 1er juillet 2011, après avoir été Municipal de Montreux chargé de l'Économie, de la Culture, du Tourisme et du Sport, après avoir le directeur du dicastère Ecoles, Social, Jeunesse et Sports. Député (2002 à 2015), vice-président de la Commission administrative (2002-2012) et président de la Commission des relations extérieures (2009-2013), vice-président (2011-2013) et président (2013-2014). Membre du Conseil national du Parlement suisse (à partir de 2015) ; membre de la Commission de politique étrangère, membre de la délégation du Parlement suisse auprès de l'Union interparlementaire.